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LE MARATHON DE PARIS

Joli mois de Mai! 

42ème édito de la 42ème JT, un 
ch i f f re myth ique pour 
beaucoup, même si nous ne 
sommes pa s tous des 
marathoniens, cela reste dans 
le milieu de la course à pied, 
ciment de notre association 
depuis 10 ans, un chiffre pas 
comme les autres.

Un mois d'avril printanier où 
l e s a gents RATP ont 
par t i c ipé nombreux au 
Marathon de Paris. Parmi 
eux, de valeureux ajités ont 
menés (a vec d ' aut res ) 
Madona dans la joëlette au 
bout des 42,195 km (chiffre 
mythique, on vous disait). 
Pendant ce temps quelques 
traileurs de l ’association 
foulaient les sentiers du trail 
de Jouy en Josas au calendrier 
depuis sa première édition en 
2009. 

Le joli mois de Mai. Le 1er, 
fête du travail, une vingtaine 
d'athlètes ont bravé un temps 
capr ic ieux à Sénar t où 
certains marathoniens ont 

fini sous des trombes d'eau. 
Les photos Ajités/Us Métro 
que vous découvrirez dans la 
prochaine JT, le reflet d'une 
conv iv i a l i té que nous 
souhaitons tous.

A la fin du mois, plus de 30 
ajités et de l’US Métro se 
rendront dans le Cantal à 
Salers pour les trails de la 
Pastourelle. Le déplacement 
fe s t i f annue l se ra auss i 
l'occasion d'un moment de 
mémoire suite au décès d'un 
champion de la convivialité, 
Jean Paul Belingar (les ajités 
représentés par Patrice l'ont 
accompa gné ju squ 'à sa 
dernière demeure). Comme 
toujours, Patriste Crampon, 
nouveau président d'honneur 
des ajités (décision unanime 
du CA des ajités en 2014), 
sera notre GO dans cette 
événement qui s'annonce 
haut en couleurs.

Deux temps forts sont en 
préparation: la Soli'run au 
prof i t de l ' a s soc ia t ion 
"Habitat et Urbanisme" qui 
sera l'occasion pour nous de 

n o u s 
mobiliser 24 
h dans le bois 
de Bou logne 
autour de défis sportifs et 
solidaires. 
Il y a aussi évidemment le 
8ème KM des ajités qui autour 
de Pat r i ck Legrand se 
prépare activement. Une 
mobilisation de vos collègues 
se ra nécessa i re , nous 
comptons sur vous pour être 
les relais à vos étages de 
l'évènement.
Le Km des A j i té s e s t 
l'événement annuel le plus 
marquant de l'association, il 
assure la visibilité des ajités 
auprès de nos partenaires, il 
est indispensable que chacun 
soit mobilisé en fonction de 
ses disponibilités.

Je vous souhaite, au nom du 
CA des Ajités, un bon mois 
de mai qui vous permettra de 
parfaire votre préparation (en 
course à pied ou barbecues 
estivaux) en profitant des 
ponts.
Bonne lecture.     

Yann 
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Même pas mal ! Enfin pas trop...
 Et surtout un grand merci à Madonna qui a su rester 
toujours souriante et enjouée pendant tout le parcours. 
Et ce malgré avoir été ballottée pendant plus de 4 h !
Encore une fois les Ajités ont fait rimer bonne humeur 
et bonne action . Merci à tous pour votre engagement .
Amicalement,                                                Jean-Pierre

Grâce à la RATP, depuis 3 ans, les Ajités sont présents sur le Marathon de PARIS avec une Joëlette pour qu’un ou une 
enfant ne pouvant marcher ou courir puisse partager cette épreuve mythique au coeur de la capitale. Cette année, c’est 
Madona qui a bénéficié de cette aventure parisienne. A chaque édition ce sont les témoignages des accompagnateurs qui 
sont chargés d’émotions. En voici quelques uns. Une autre façon de courir...
Voila c'est fait comme on dit 
chez l e s A j i té s . Pour ma 
seconde par t ic ipat ion au 
marathon de Paris avec la 
joëlette: que du bonheur!
Retrouver ses copains un 
d imanche mat in sur l e s 
Champs E l ysée pour 
accompagner Madona et lui 
faire visiter la capitale, j'avais 
rien de mieux à faire !!
Nous prenons place dans le 
SAS des 4h30, beaucoup de 
monde .
A 9h45 nous franchissons la ligne de départ. C'est 
parti pour 42 km (ndlr: voir édito). Le rythme est 
régulier afin de remplir notre contrat de meneur 
d ' a l lu re de 4h30. Les k i lomètres dé f i l ent 
tranquillement jusqu'à Vincennes. Madona est 
enchantée , elle nous encourage. Nous retrouvons 
Patrick qui vient nous aider, il nous accompagnera 
jusqu'à la Bastille .
Déjà le 25ème KM, l'aventure devient plus difficile. 
Heureusement, les coureurs de Dunes D'espoir sont 
la pour nous rebooster. Quelle santé! 
Nous nous arrêtons aux ravitaillent du 30ème , du 35ème, 
la joëlette avance toujours. Marylène et Rachid 
viennent nous aider sur la fin du parcours car nous 
commençons vraiment à être «dans le dur». Le fameux 
mur surement?? La ligne d'arrivée est franchit après 
4h45 d'effort , Madona passe la ligne en marchant. 
Quelle émotion! Merci à tous pour ce grand moment.

Bertrand

Rendez vous à 7h30 avenue Foch transformée, 
une nouvelle fois, en" camp du drap d'or" pour 
assurer la logistique destinée, à accueillir 42000 
bipèdes, venus des 4 coins de la planète.
Au pied de la tente RATP le temps qui passe 
fait ressurgir les connaissances avec qui on a 
partagé notre passion commune et qui, pour 
diverses raisons, sont partis vers d' autres 
horizons. C' est le temps des retrouvailles, 
immortalisées par la pellicule immatérielle du 
numérique.
Une nouvelle fois les Ajités sont sur le  pont. 

Aujourd'hui la joëlette est de sortie, avec 
comme hôte la jeune Madonna. Elle sera accompagnée pour les dunes d’espoir par 
Patricia , Michel et Valérie. Pour les Ajités, ce sera: Gaëlle, Guillaume, Julie, Jean 
Pierre, Jean Michel, Pascal, Patrick Diau, Thierry, Bertrand, Jean Thomas, Mario, 
Armand et le docteur JF Donati et son épouse Véronique.  Patrick Legrand , 
Marylène , Rachid feront un bout de parcours avec nous.
Sous un beau soleil, notre équipage démarre 1heure tapante 
après le départ officiel. Les Dieux du stade, en tête, sont déjà 
proche du semi. 
Nous attaquons le 1er kilomètre. Comme toujours, on part la 
fleur au fusil. Sous l' impulsion vocale du groupe, le moral est 
au beau fixe; nous ne passons pas inaperçus. Parmi la foule 
innombrable, les encouragements nous sont adressés ainsi qu’à 
Madonna. Au fil du temps, on s'éloigne un peu de notre 
objectif horaire fixé aux alentours de 4h 30mn. On prend du 
retard: pause, rythme moins soutenu. Sur la fin du parcours la 
prise des relais est plus courte. Le renfort de Rachid nous est précieux.
Après environ 4h40, nous arrivons sur la ligne d'arrivée franchie debout, hors de la 
joëlette par Madona. Nous avons une nouvelle fois été les acteurs d' un beau geste 
de solidarité. Bravo a toutes et tous. Bravo les Ajités!

Armand   

Un grand moment, chargé en émotions !!!
Que de souvenirs ! Merci à tous !
Cordialement,

Pascal 

Contrairement à l'année 
précédente, j'ai terminé 
cette belle épreuve avec 
le groupe et j'ai  eu le 
plaisir de voir le beau 
sour i re de Madona 
franchissant, à pied, la 
ligne d'arrivée. Le beau 

sourire de Madona qui n'a pas quitté son visage 
pendant l a durée du Marathon malgré l e s 
"rugissements" de certains et d'un bagnard qui faisait 
tournoyer son boulet. La météo était de la partie, 
malgré les prévisions alarmistes. Une belle édition, 
avec des nouveautés, comme la "boite de nuit" dans 
le tunnel des Tuileries. Un grand bravo à tous, aux 
coureurs mais aussi aux organisateurs "RATP".
Encore une belle page tournée avec les AJT/US 
Métro et nos amis des "Dunes d’espoir".
A très bientôt

Jean-Michel 

Merci aux AJT, la RATP, les Dunes d'Espoir de m'avoir 
permis de vivre cette merveilleuse expérience à laquelle, pour 
diverses raisons, je n'avais pu m'inscrire l'an passé. Ce fût une 
journée extraordinaire qui restera gravée fort longtemps. La 
solidarité de toute l'équipe, le sourire de Madona et la joie de 
lui faire partager cette course mythique qu'est le Marathon 
de Paris sous une belle journée printanière, cette foule de coureurs et spectateurs 
qui  nous encourage et nous applaudit, les relayeurs Jean-Thomas, Rachid, Marylène 
et les autres qui nous ont aidés, l'arrivée "finish" de Madona soutenue par les 
marathoniens... Merci, encore merci, et bravo à Madona et aux coureurs. Comme 
mon camarade Patrick je suis partant pour une nouvelle édition.                Patrick  

Un grand merci à tous pour votre investissement, bravo à tous les 
marathoniens et “marchands de bonheur”, Madonna a passé une 
journée extraordinaire grâce à vous, oui quel dommage!!nous nous 
sommes égosillés du haut de la passerelle de Bir Hakeim mais .. vu 
le bruit, seul Guillaume nous a entendu. Bises et à très bientôt.

Nadette des dunes d’espoir  



Derrière ces trois lettres se cache la rubrique commencée dans la JT 40 qui doit permettre, chaque mois de découvrir un adhérent 
interviewé par un autre.  Chaque dernier interviewé étant chargé d’en trouver un suivant. Et ainsi de suite. Pour cela, une seule 
consigne, il ne faut pas rompre la chaîne. Guy était le dernier, il a choisi Jean Pierre pour cette nouvelle interview. Qui  sera le 
prochain dans la JT 43?

La chaîne continue pour ces interviews croisées avec ce mois-ci Jean-Pierre jamais avare de donner un coup de main ou 
de jambes lors de nos manifestations.

Guy Germain : Bonjour Jean-Pierre. Présente-toi ?
Jean Pierre Allemand : individu de sexe masculin (je crois), de type caucasien (il parait), d’1.75m environ (cela  dépend 
des jours), d’âge indéterminé: j’ai toujours  28 ans  dans ma tête mais  parfois  70 dans  mon corps et 12 ans quand je 
suis ému!
GG : Bien récupéré après avoir mené à bon port la joëlette au marathon de Paris ?
JP : Pas de problème, j’en ai d’ailleurs été agréablement surpris ! Et puis courir avec Madonna cela motive !
GG : La course à pied par définition est un sport individuel mais participer à une course par équipe ça apporte quoi ? 
JP : On en sort plus fort, cela transcende d’aider les copains ou …de se faire aider, on en oublie (presque) les 
douleurs.
GG : Les ajités, c'est une histoire qui a commencée il y a longtemps ?  
JP: Pour moi avant même les ajités ! Déjà avec Patrice et les formateurs de FRT sur les Templiers dans un autre 
siècle. Je suis un pré-ajité quoi !
GG : Depuis 7 ans tu participes au Km des Ajités. Que représente pour toi cette manifestation ?  
JP: Participer à l’organisation de ce type de manifestation est une autre façon de faire du sport et d’en faire profiter les 
autres. Et en plus cela rapporte un peu de sous à destination d’une association qui en a bien le besoin.
GG : Quels sont tes plus beaux moments de coureur ou le souvenir de course qui t'as le plus marqué ?
JP : Il y a quelques années je faisais avec trois autres fondus, des courses multi sport (kayak, course d’orientation, vtt, 
canyonning…) et la connivence que nous avions développée permettait de vraiment s’éclater ! Et en plus on était 
imbattables quand on refaisait la course autour d’une bière après la douche! Qui sont comme chacun le sait les 
meilleurs moments du sport…
GG : Tu cours régulièrement avec Sylvie, ton épouse, quelles sont vos motivations ?
JP : Partager ! Des bons moments, des beaux paysages, quelques galères aussi….la vie quoi !
GG : Ta préférence va au trail ou au bitume ?  Petite ou longue distance ? 
JP : Les paysages sont plus beaux en trail et on ne regarde pas le chrono ! Pour la distance quitte à en profiter autant 
que ce soit long.
GG : Des objectifs à venir au niveau des courses ? 
JP : une course en couple attaché : la mont’rail à Cernay, une en relais autour de notre village : la rond’yonne , un trail 
long encore dans l’Yonne, et la pastourelle ! Cela devrait bien occuper le mois de mai.
GG : Un mot pour clore cette interview ? 
JP : Merci à toi Guy, de m’avoir choisi pour cet interview et à bientôt sur les routes et chemins avec les ajités !

GG : Merci Jean-Pierre. Je compte sur toi pour perpétuer la chaîne...

L’ITW

Parallèlement au marathon de PARIS, les traileurs AJT/USMT s’étaient donnés rendez vous au trail de Jouy en Josas.
Loic, Christophe, Sébastien et Stéphane se sont alignés au départ de la nouveauté 2014: un 50km. Belle performance de Steppe qui 

décroche une 6ème place au général et une première place dans sa catégorie V1
Soulignons le beau retour de Virginie sur une grande distance qui se prépare, dit-on, pour les 32km de la Pastourelle. Sur les 20km elle 

réalise 3h09’30’’ et se classe 426ème et 50/54 dans sa catégorie.

NOM PRENOM Temps Clas 
Général

CatégorieCatégorie

FLOURY Stéphane 4h25ʼ34ʼʼ 6 1/43 VH1

MONTIE Christophe 5h15ʼ41ʼʼ 36 10/43 VH1

HAGARD Sébastien 5h21ʼ51ʼʼ 40 20/32 SH

LE HENAFF Loic 6h48ʼ29ʼʼ 115 42/43 VH1

les 4 du 50



Jeudi  10 avril nous apprenions le décès de Jean Paul 
BELINGAR suite à un infarctus survenu au 
marathon de Cheverny le 6 avril. Jean Paul, coureur 
passionné, était la cheville ouvrière du challenge de la 
convivialité. Toujours souriant et la joie de vivre au 
quotidien, il était âgé «que» de 52 ans. Il avait accueilli 
les Ajités au marathon des vignobles d'Alsace (2012) 
en mettant le groupe en valeur, tant notre manière 
conviviale et festive d'aborder les épreuves de courses 
à pied lui correspondait. Au marathon du Cognac de 
Novembre dernier, il trainait entre toutes les tables 
avec son "canon" et son gilet orange du challenge de 
la convivialité, ne manquant pas un cliché à accrocher 
dans son facebook. C'était toujours un plaisir de le 
retrouver sur les (ses) épreuves; pas aussi  souvent que 
ça mais toujours chaleureusement. 
Sa marque de fabrique sur les courses, c'était ses 
grosses lunettes jaunes puis son "smiley" (voir photos) 
qu'on reconnaissait aux 4 coins de France. Voilà, Jean 
Paul n'est plus. Il a été inhumé dans sa région 
d'origine, en ALSACE où Patrice a représenté 
l’association. Un ami nous a quitté et les ajités se sont 
associés à la douleur de sa famille et de son épouse 
Clarisse. 

AU REVOIR JEAN PAUL!

Un dernier message sur le Facebook du challenge 
de la convivialité: 
L' ami Jean-Paul BELINGAR, vient de nous quitter 
le jeudi 10 avril à la suite d'un infractus du myocarde.
Jean-Paul était président du Challenge de la 
Convivialité regroupant quelques unes des épreuves 
les plus "festives" de France : Marathon de 
Cheverny, Marathon de Blaye, La pastourelle, Les 
Forges de la Forêt d'Anlier, le Marathon de la 
Transleonarde, Espelette, la Caldéniacienne, le 
marathon du Médoc, Céret, Le marathon du 
Lubéron, le marathon de Vannes, le marathon du 
Cognac, la foulée des vignerons du Castelas. 
Il laisse un vide immense, il avait toujours la pêche, 
le sourire et n'hésitez jamais à se déguiser sur les 
épreuves auxquelles il participait. Ici avec son avion 
au départ de Cheverny aux côtés d'Alain Létard...il a 
pris son envol.

Dernière minute:  le CA de l’AJTVDF a décidé que 
les participants à la Pastourelle porteront un 
brassard noir en souvenir de Jean Paul

Le 29 mars 
j'ai  participé 
à l'éco-trail 
de Paris 
v e r s i o n 
80km, enfin, 
j'ai tenté.
 La 
préparation 

s'était bien déroulée et je me sentais 
très confiant le lundi matin qui 
précédait la course... mais ça c'était le 
matin, car lundi après-midi j'avais une 
fièvre monumentale. Vendredi matin 
je me suis levé pour la première fois de 
la semaine sans f r issons ni 
courbatures, ni crampes pendant la 
nuit.
En récupérant le dossard j'ai  tenté de 
changer de distance pour 50 ou 30km 
mais les organisateurs n'ont pas voulu 
alors c'est sans grande conviction que 
j'ai  rejoint la base des loisirs de Saint-
Quentin en Yvelines samedi matin.
Après les premiers km autour du lac 
j'ai  déjà commencé à sentir la lourdeur 
des jambes, puis pendant une dizaine 
de km je suis presqu'arrivé à faire 
illusion, mais déjà bien avant le 
premier ravitaillement (23km) j'ai 
commencé à avoir des crampes dans 
les quadriceps, le temps n'avançait 
pas, chaque km était interminable, en 
compensant les crampes dans les 
descentes j'ai explosé mes orteils et 
pour couronner le tout à 3/4h du 
ravitaillement suivant (47km)  je 
n'avais plus d'eau malgré avoir fait fait 
le plein au km 23. C'est donc dans un 
état assez pitoyable que je suis enfin 
arrivé à Meudon, au km 47. J'y suis 
resté 10-15 minutes pour m'hydrater 
et m'alimenter avec l'espoir de 
retrouver un peu d'énergie, mais à la 
seule idée qu'il me reste encore plus 
de 30km à gérer les crampes à chaque 
pas je perdais toute la motivation. 
Alors je me suis déclaré auprès de 
l'organisation, j'ai pris le RER et je 
suis arrivé au Trocadéro au moment 
ou le troisième au scratch passait la 
ligne d'arrivée.
Pas vraiment de regret d'avoir 
abandonné, j'ai  fait ce que j'ai pu avec 
cette crève et je suis déjà regonfflé à 
bloc pour le Trail des Lavoirs fin avril, 
la Pastourelle en mai avec les Ajités et 
enfin le tr i longue distance à 
Deauville en juin.

Anton tourne la page...
Trail des Lavoirs le 27 avril dernier.
En préparant cette course je n'avais 
qu'une envie: rattraper l'échec à l'éco-
trail  un mois plus tôt (voir ci dessus).

Malgré la météo peu clémente je suis 
arrivé gonflé à bloc. La course se 
déroulait en 3 boucles: 22, 14 et 30km. 
Pendant la première boucle j'ai  rongé 
mon frein, et pourtant l'envie ne 
manquait pas d'accélerer: le départ 
était commun avec la course en relais 
avec un coureur par boucle, ils allaient 
forcement plus vite et j'avais une forte 
impression de me traîner. La 
deuxième boucle m'aurait déprimé il 
y a encore deux ans: globalement elle 
est très roulante et ça n'est pas mon 
truc préféré en trail mais j'avais les 
jambes légères, un esprit warrior 
(surtout en commençant à doubler un 
peu de monde, même les relais) alors 
ces 14km sont passés aussi comme 
une lettre à la poste. Au début de la 
troisième boucle il y a une longue 
montée dans laquelle j'ai [enfin] 
commencé à sentir une certaine 
fatigue. Quelques compagnons de 
route avec lesquels je faisais du yo-yo 
depuis le départ, et surtout encore 
des relais m'ont passé comme des 
locomotives mais j'ai rattrappé la 
plupart quelques km plus loin. Je me 
suis même amusé à me tirer la bourre 
avec certains d'entre eux (qui avaient 
35km de moins dans les jambes)... ce 
qui m'a laissé quelques traces car le 
passage entre 40 et 50km a été le plus 
dur, j'étais seul pendant plus d'une 
heure à relancer malgré les cuisses qui 
devenaient bien raides. A ce moment 
là j'ai  été rejoint par un autre coureur 
qui m'a d'abord doublé comme une 
fusée mais resté scotché dans la 
montée qui a suivi. Du coup on a 
continué ensemble jusqu'à l'arrivée, 
remotivé je l'ai  tracté pendant 12km 
et lui pendant les 3 derniers.
Au final j'arrive en 7h05, 3 minutes de 
mieux pour presque 2km de plus que 
l'année dernière, et une 18ème place 
(ex-aequo avec Fabrice - mon 
compagnon de la f in ) sur 140 
finishers. Je suis content d'avoir réussi 
à gérer à peu près convenablement 
mes forces, c'est de bonne augure 
pour la Pastourelle avec les Ajités.
Je joins quelques photos glanés sur le 
site des organisateurs, comme m'a dit 
Alexandra le rose (souvenir de la 
course des Marcassins) n'est pas facile 
à porter ;-)

Les aventures du traileur ANTON 



Christian BOHEC, a couru le semi des 
pyramides de la Grande Motte le 2 m a r s , 
semi qualificatif pour les championnats de 
France. C'est le seul dans la région alors il y avait 
du monde. Parcours plat sans difficultés, juste un 
petit pont et, en revanche, beaucoup de relances mais 
parcours roulant. Le vent était omniprésent du 15éme au 
21éme km lorsque l'on longe la mer. C'est la partie la plus 
redoutée.
Le semi se gagne en 1h06 et le deuxième est à plus de 
deux minutes, il y avait des costauds!
Pour ma part, je suis assez satisfait de mon temps     
1h28'10'' et 125éme sur 2253.  Voilà, maintenant c'est repos 
et un bon coup de rosé ce soir pour la récup, prochaine 
course un trail de 12kms et le marathon de Montauban 
le 6 avril puis les 6h de Gignac

  Du côté du site

Pauvre mois d'avril !  Comme dit le dicton : en avril, ne te 
découvre pas d'un fil … En mai, fait ce qu'il te plait. 
Donc, n'oublie pas de venir faire un tour sur le site web des 
Ajité et d'en parler autour de toi. Le mois d'avril 2014 
enregistre l'un des plus mauvais en nombres de visites 

depuis bien longtemps.    http://ajtvdf.free.fr/

Il a commencé une «cramponnite» en 
2013 et elle devient aigüe en 2014. Gilles 

Charpentier  compte déjà 6 marathons courus 
cette année (Cernay, Séville, Rome, Cheverny, 

Nantes et Sénart) et non content de parcourir 
cette distance, il s’est aligné au LYON urbain trail 
ce qui, compte tenu du profil et de la distance,  
s’apparente à un marathon.  
Trois épreuves possibles un 12km, 23 km et 36km.  Gilles a 
opté pour la distance la plus longue: 1600m de D+ et 
quelques 6000marches. Temps frais idéal avec du soleil 
pour un départ à 7h30. Ca démarre très fort par de 
brutales côtes qui donnent tout de suite le ton de cette 
épreuve, au total 23 ascensions qui vous permettent de 

découvrir un autre aspect de 
cette ville que l'on est plutôt 
habitué à traverser l'été pour se 
rendre sur la grande bleue. Un 
riche patrimoine que l'on peu 
découvrir en courant, et qui 
donne envie d'y revenir plus 
"calmement" à travers ses 
vieilles ruelles, ses bouchons 
"(restaurants typiques) ses 
quais qui nous rappellent la 
capitale. Un trail urbain très 
bien organisé que je 
recommande, pour cette ville , 

ce parcours, ce patrimoine. A bientôt...

MARATHON DE CHEVERNY par Valérie

Valérie et Gilles étaient au marathon de Cheverny le 6 avril dernier. 
C'était un marathon plus que convivial, une épreuve magnifique sur un 
parcours démarrant et arrivant du château de MOULINSARD (château de 
Cheverny), puis des allées arborées, des hameaux paisibles et un passage dans 
un hangar de vignoble, des encouragements partout. Je n'ai pas touché au 
ravitaillement gastronomique, j'aurai dû peut-être. Je pars toujours en 
autonomie sauf pour le marathon du Cognac. Je voulais faire moins de 4h mais 
je n'ai pas pu, 4h07, un peu moins en fait, mais cela n'a pas d'importance. Pour 
la gastronomie, les restaurants sont exceptionnels dans le coin. Les trois 
derniers kilomètres ont été les plus difficiles pour moi. Comprenant que je 
n'atteindrais pas l'objectif prévu, j'ai perdu le moral. J'ai fini avec un 200m 
rapide pour le plaisir. Ensuite la joie d'avoir terminé mon 6ème marathon et 
enfin le plaisir de la douche dé-salante dans un gymnase proche. 
Le meilleur moment était le passage dans le parc du château avec des tulipes 
de toutes les couleurs.
J'oubliais la médaille avec Milou, une bouteille de vin, une autre de beaujolais 
du marathon éponyme qui m'a été offerte aussi. Voilà mes aventures sur les 
terres de la bande dessinée.
Aventure endeuillée par la disparition de quelqu'un qui faisait partie du 
monde de la convivialité sur les marathons de France et de Navarre
Gilles: 3h07’57’’ _ 73ème et 16ème VH2
Valérie: 4h06’55’’ _ 695ème et 15ème VF2

Les rendez vous «Ajités»
6 mai 

5ème réunion du COPIL du 8ème km des Ajités

22 mai
Présentation du 8ème km des Ajités à VDF

24 mai 
10km du Plessis-Robinson (92)  

 24 mai 
déplacement annuel: trail de la Pastourelle à 

Salers (15) -  10, 32 et 53km 

27 mai
6ème réunion du COPIL du 8ème km des Ajités

Les anniversaires du mois 
( 2 mai 2014 - 2 juin 2014)

• le 02-05: Sébastien HAGARD
• le 03-05: Alain MAGAUD
• le 11-05: Thierry PRUNIER
• le 15-05: Joël LEMOING
• le 16-05: Christophe MONTIE
• le 20-05: Patrick LEGRAND
• le 23-05: Azdine BEKKOUCHE
• le 27-05: Eddy GRANGER
• le 29-05: Pascal BROCHOT

La JT leur souhaite  
«bon anniversaire»     

La Joyeuse  tribune

Lettre mensuelle de l’AJTVDF
Comité de rédaction: 

Patrice CRAMPON   

Guillaume RONDEAU

Yann FREMENT 

Marie Pascale BAYART - Guy GERMAIN 

et la participation de: 

Laura RUIZ

Armand ROSSI 

Hervé O’NEIL

2014: Les dix ans de l’AJTVDF ça se fête!  Réservez votre week end des 4 et 5 Octobre

Vous avez participé à une course dans ou 
hors calendrier des Ajités, envoyez nous vos 
articles, résultats, impressions, réactions sur: 

ajtvdf@yahoo.fr
Cette lettre mensuelle est aussi la votre.

Avril
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